

Frauenverein

Ausflug an den Vierwaldstättersee

Der Frauenverein St. Peter und Paul reiste vergangene Woche nach Brunnen.

Der römisch-katholische Frauenverein St. Peter und Paul durfte am Donnerstag, 12. September, einen wunderbaren Vereinsausflug geniessen. Pünktlich um 8 Uhr morgens fuhr der Car los in Richtung Luzern. Nach dem Belchentunnel überraschte ein sehr seltenes Bilderbuchpanorama. Die Weitsicht war hervorragend und die Gruppe konnte die herrlich verzuckerten Alpengipfel vom Säntis bis zu den Fribourgeralpen bestaunen. Nach einem kleinen Marsch wartete der Frauenverein am Quai auf das Schiff, das ihn nach Brunnen führen sollte. Um 10.15 Uhr legte das Schiff ab und die Gruppe genoss bei strahlend blauem Himmel auf dem oberen Deck die Fahrt auf dem Vierwaldstättersee. Kurz nach 12 Uhr kam das Schiff in Brunnen an. Auf der Terrasse des Seehotels



Der Frauenverein genoss das Mittagessen mit Seeblick.

Foto zVg

Waldstätterhof liessen sich die Allschwilerinnen bei einem vorzüglichen Mittagessen verwöhnen. Die herrliche Aussicht auf den See und die wärmende Sonne unterstützte die gute Laune der Teilnehmerinnen. Anschliessend hatten sie freie Zeit zur Verfügung, um das Städtchen Brunnen zu erkunden. Um

15 Uhr traten sie die Heimreise an. Dieser wunderschöne, erlebnisreiche Tag mit interessanten Gesprächen und Begegnungen war wie ein bisschen Ferien und wird noch lange in guter Erinnerung bleiben.

Monique Dreier
für den Vorstand des
Frauenvereins St. Peter und Paul

Energie

Neue Genossenschafter für Fotovoltaikanlage

Am vergangenen Allschwiler Dorfmarkthabenscheinige interessierte Personen am Stand der Genossenschaft «Sonfas» (Sonne für Allschwil und Schönenbuch) über die aktuellen Aktivitäten im Bereich der Solarenergie erkundigt. Dieses grosse Interesse hat die bisherigen Mitglieder und Standbetreuer sehr gefreut. Nebst dem aktuellen Fotovoltaikprojekt auf einem Mehrfamilienhausneubau, welches die Sonfas mit ihrem gemeinschaftlichen Genossenschaftskapital erstellen wird, können sich Freunde der Solarenergie gerne bei der Sonfas melden. Die Genossenschaft berät interessierte Personen, unabhängig davon, ob sie selber Solarenergie nutzen wollen oder gemeinsam mit der Genossenschaft eine neue Fotovoltaikanlage realisieren wollen. Sonfas hat die Voraussetzungen geschaffen, dass sich Personen und Firmen mit einem Anteilsscheinkapital ab 200 Franken an neuen Fotovoltaikanlagen in der Region beteiligen können. Die Genossenschaft bündelt die Kräfte und initiiert 2020 eine neue Fotovoltaikanlage. Interessierte melden sich bei sonfas@bluewin.ch oder über facebook «Sonfas Genossenschaft».

Robert Vogt,
Genossenschaft Sonfas



Die Sonfas stellte sich am Markt den Allschwilern vor.

Foto zVg

Literatursalon

Stadtgeschichten und Klangrausch



Der «Literatursalon Allschwil» entführt seine Gäste unter anderem ins nächtlich-quirliche New York.

Foto zVg/Björn Eric Lindroos

Herbstzeit ist Lesezeit und die Buchhandlung «Buch am Dorfplatz» lädt wieder zum stimmungsvollen «Literatursalon Allschwil» ein: Literaturexpertin und Gastgeberin Barbara Piatti plaudert an zwei Abenden mit Freunden über Lieblingsbücher.

Gemeinsam mit Adrian Portmann, Leiter der Volkshochschule beider Basel und ausgewiesener Krimi-Kenner, flaniert sie unter dem Titel «Stadt-Romane» durch ausgewählte urbane Schauplätze von Moskau bis New York. Dabei präsentieren die beiden dem Publikum Szenen voller Romantik und Gefahr.

Am zweiten Abend stehen Musik und Klang ganz im Zentrum: Barbara Piatti taucht mit Philipp Roth, Pfarrer zu St. Theodor, Basel, in Bücher ein, die fantastische Klangräume schaffen und von Musik erfüllt sind. Wie gelingtes der Literatur, Musik sinnlich zu beschreiben? Wie ist es möglich, dass man die Musik buchstäblich «hört» beim Lesen? In den vorgestellten Romanen erklingen Orgelmusik und Jazz, Barockes und Rockiges ...

Beide Abende funktionieren nach dem gleichen Prinzip: Lockere Gespräche, schlagfertige Gäste, tolle

Lektüretipps, dazu ein Glas Wein und ein Büchertisch zum Thema, voller Verlockungen. Der Salon zu «Stadt-Romane» findet am Donnerstag, 26. September, der Abend «Musik-Romane» am Freitag, 25. Oktober, statt. Beginn ist jeweils um 19 Uhr bei Buch am Dorfplatz an der Baslerstrasse 2a. Der Eintritt (inklusive Getränke) kostet 10 Franken. Die Platzzahl ist beschränkt, eine Reservation wird empfohlen unter 061 481 34 35 oder info@buch-allschwil.ch.

Barbara Piatti
für Buch am Dorfplatz

Anzeige

LUXOR
HAUSHALTSAPPARATE
VERKAUF-SERVICE

5 Jahre Garantie

luxorhaushaltsapparate.ch

Allschwiler Wochenblatt
www.allschwilerwochenblatt.ch